"Réunion du Comité ITIE des 16 et 17 janvier 2024: Avancées et résolutions clés"
"Une étape cruciale pour la Validation en cours du Cameroun à l’ITIE »
Les 16 et 17 janvier 2024, le Comité ITIE Cameroun s’est réuni à l’Hôtel Mont-Fébé de Yaoundé pour une double session présiée par le Ministre des Mines, de l’Industrie et du Développement Technologique a.i., Monsieur FUH Calistus GENTRY, Vice-président du Comité ITIE . Ces travaux ont rassemblé les membres statutaires, invités et les membres du Secrétariat Permanent, dans le but de discuter des enjeux importants relatifs à l’Initiative pour la Transparence dans les Industries Extractives (ITIE).
L'objectif principal de cette session était de finaliser la préparation du processus de validation au Cameroun, dans un contexte marqué par la réception du rapport provisoire de validation, pour lequel des commentaires du Comité étaient attendus avant le 31 janvier 2024. Dans son propos liminaire, le Président de séance a rappelé l’importance de la session, soulignant que les contributions des différents collèges étaient essentielles pour améliorer la notation du pays et renforcer l'engagement des parties prenantes.
L’ordre du jour comprenait l’adoption du compte rendu de la session précédente, la présentation des observations des Collèges sur le projet de rapport provisoire de validation, ainsi que l'examen des premiers commentaires du Comité à ce sujet. La session a permis de mettre en place un groupe de travail pour rassembler les documents manquants, notamment les lettres d’engagement, et finaliser les commentaires relatifs à la validation qui a démarré en octobre 2023.
Les principales résolutions ont porté sur la programmation d’une visio-conférence avec l’équipe de validation le 30 janvier 2024, la programmation d'une session supplémentaire pour examiner les réponses au rapport provisoire, ainsi que des recommandations importantes concernant la mise à jour du projet de décret ITIE et la gestion du site internet du Comité.
Ainsi, les travaux durant ces deux jours ont été un moment clé dans le processus de validation, et ont permis d’identifier des actions concrètes pour améliorer la gouvernance de l’ITIE au Cameroun et renforcer la transparence dans le secteur extractif.
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"EITI Committee Meeting of January 16 and 17, 2024: Key Progress and Resolutions"
"A crucial step for the validation of the initiative and the improvement of transparency in the extractive sector."
On January 16 and 17, 2024, the EITI Cameroon Committee met at the Mont-Fébé Hotel in Yaoundé for a double session chaired by the Minister of Mines, Industry, and Technological Development a.i., Mr. FUH Calistus GENTRY, Vice-President of the EITI Committee. These sessions gathered statutory members, invited guests, and members of the Permanent Secretariat, with the aim of discussing important issues related to the Extractive Industries Transparency Initiative (EITI).
The main objective of this session was to finalize the preparation for the validation process in Cameroon, in the context of receiving the provisional validation report, for which comments from the Committee were expected before January 31, 2024. In his opening remarks, the Chairman emphasized the importance of the session, stressing that contributions from the various colleges were essential to improve the country’s score and strengthen stakeholder engagement.
The agenda included the adoption of the minutes from the previous session, the presentation of the colleges' observations on the provisional validation report draft, as well as the review of the Committee’s initial comments on the report. The session allowed the establishment of a working group to gather the missing documents, particularly the letters of commitment, and finalize the comments related to the validation process that began in October 2023.
The main resolutions focused on scheduling a video conference with the validation team on January 30, 2024, planning an additional session to review the responses to the provisional report, as well as important recommendations concerning the update of the EITI decree draft and the management of the Committee’s website.
Thus, the work during these two days was a pivotal moment in the validation process and helped identify concrete actions to improve EITI governance in Cameroon and enhance transparency in the extractive sector.


